



LAS ACTIVIDADES DE LA LUDOTECA, LA MÚSICA, EL CINE, Y UN AMPLIO ABANICO DE TALLERES MARCAN EL VERANO JOVEN 2008

La delegada de Juventud animó a todos los jóvenes a que participen y a que se informen en la Casa de la Cultura y la Juventud de las distintas propuestas de este programa

La teniente de alcalde delegada de Juventud, María de los Ángeles Sánchez Moreno, ha dado a conocer las actividades abiertas a todos los jóvenes que la Delegación municipal de Juventud ha diseñado para el Verano Joven, y más concretamente para las que se celebrarán en la primera quincena de julio.

Algunas de las principales propuestas, que se han incluido en el díptico que Juventud ha editado con el fin de hacer llegar las distintas citas a todos los jóvenes, se centran en la Casa de la Cultura, ubicada en la calle Inmaculada Concepción, a través del Centro de Información Juvenil, en la primera planta de este edificio, y que está abierto en horario de doce de la mañana a dos de la tarde y de cinco a siete de la tarde; así como a través de la Ludoteca, que continúa con su actividad de cara a estos meses de verano.

La responsable municipal de Juventud quiso dirigirse especialmente a los padres y madres de los jóvenes para explicarles que durante todo su horario, esta Ludoteca está atendida, guiada y dinamizada a través de personal de la Fundación JUCUDE, y de la asociación Jaghi Jaghi. Además esta Ludoteca cuenta con la colaboración de ALAT, y asociaciones roteñas como la de Mediadores Hebe y la Asociación de Malabares Macbonaro, que irán poniendo en marcha talleres y actividades dentro de esta iniciativa.

Esta ludoteca, que adapta su horario a la época estival para atender la demanda de los jóvenes, permaneciendo abierta de lunes a jueves de siete de la tarde a once de la noche y los viernes y sábados de cinco de la tarde a dos de la madrugada, es un punto de encuentro que ofrece a los jóvenes la posibilidad de participar en un amplio abanico de propuestas de ocio.

Entre las actividades que los chavales pueden encontrar en esta Ludoteca, la delegada de Juventud destacó la sala de proyecciones, fútbolín, billar, pin pon, juegos de mesa, juegos de Play Station como Buzz, o Guitar Hero, así como el Aula Ciberjoven, entre otras propuestas.

Además de la oferta que presenta la Ludoteca de la Casa de la Cultura y juventud, el Verano Joven 2008 ofrece a los jóvenes la posibilidad de participar en distintos talleres de carácter gratuito, como los de Guitarra que se imparten en la Casa de la Juventud por Francis Linares de lunes a viernes con horario de mañana y tarde y en los niveles de iniciación y perfeccionamiento; o el Taller de Batuka, dirigido por Paco Pons y que se celebra los sábados de once a doce de la mañana en el Centro Deportivo "Pepín".

A estas propuestas, que se repiten teniendo en cuenta la alta participación que han venido registrando en meses o veranos anteriores, se suma el Taller de Yoga, impartido por Elna Birner, y que se desarrollará los martes de nueve y media a once de la mañana en la Casa de la Cultura y la Juventud, y que cuenta con una cuota mensual.

Por otro lado, dentro del programa de Verano Joven se incluye un Match Improvisación de tres días totalmente gratuito para todos los jóvenes que quieran participar. Esta iniciativa que correrá de la mano de Bombastic Teatro plantea a los participantes divertidas sesiones de teatro en las que tendrán que improvisar personajes y situaciones.

El cine también tendrá espacio en el programa del Verano Joven tal y como anunció la delegada de Juventud, ya que todos los jueves a las diez de la noche la Casa de la Cultura acogerá la proyección de una película. Esta actividad comenzará este jueves día 10 de julio con la proyección de la película “XXY”, que ha conseguido entre otros reconocimientos el Premio a la Mejor Película en Cannes 2007.

Otra de las actividades que se vienen desarrollando por parte del área de Juventud, y que ya se ha convertido en una cita esperada son los conciertos. Por eso, el verano también plantea distintas actuaciones musicales y festivales que se repartirán en estos dos meses y en distintos escenarios.

El primero de estos directos correrá a cargo del grupo roteño “Los Robledos” y tendrá lugar el viernes día 11 de julio en la plaza de La Cantera.

Para concluir su intervención, la delegada de Juventud quiso animar a los padres a que conozcan este programa de actividades en el que pueden participar sus hijos, y a los jóvenes a que participen en las distintas propuestas preparadas de ocio preparadas para este verano, y de las que pueden conseguir una información más detallada a través del folleto informativo o bien en la misma Casa de la Cultura y la Juventud.

Rota, 2 de julio de 2008

<p>GABINETE DE PRENSA Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200 E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es</p>
--